

令和元年（平成 31 年）度 校長あいさつ

那覇市立与儀小学校は、交通量の多い国道 330 号線に面し、近くには、那覇警察署、消防署、赤十字病院、県立看護大学等があり、いわゆる都市部の学校である。また、昭和 3 年に真和志尋常高等小学校の分教場として開校し、昭和 15 年に楚辺尋常小学校として独立し、今年度 79 年目を迎える伝統のある学校です。楚辺尋常小学校時代は、一時、1200 人を越える大規模校の時期もありましたが、昭和 34 年に神原小学校へ分離、昭和 51 年に古蔵小学校へ分離し、現在、全児童 321 人の中規模校となっております。

1 教育理念及び教育目標

知識基盤社会の到来により、めまぐるしく変化する社会にあっても、子どもたちの知育・徳育・体育をバランスよく育み、2030 年を見据え、社会の一員として、たくましく生き抜く力を育むための基礎的な諸能力を培うことを本校教育の根本理念として教育活動を展開していきます。

そこで学校教育目標を

「心豊かで夢を持ち たくましく生きる子」とおき

目指す子ども像

- ◎よく考え進んで学ぶ子
- ◎明るく思いやりのある子
- ◎健康でたくましい子

目指す学校像

- ◎学習する雰囲気に満ちた学校
- ◎みんな仲良く元気で思いやりがある学校
- ◎体と心を大切にした活力ある学校

目指す教師像

- ◎教育者として自覚と誇りをもち、研究・修養に努める教師
- ◎厳しさと優しさを持ち、共感的理解のある教師
- ◎心身ともに健康で誰からも信頼される教師

を掲げて、実践していきます。

子ども一人一人の能力を育て伸ばし、磨きをかけていくために、常に学校教育目標を意識した教育活動を職員一丸となって実践してきたいと考えております。そのために、保護者の皆様、地域の皆様には、本校に教育に対するご理解と、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

那覇市立与儀小学校
校長 幸地 巧